

令和7年度庄原市教育フォーラム

「芸術・文化」をテーマに開催！

10月19日（日）、「芸術・文化」をテーマに、市民会館で教育フォーラムを開催しました。本年度は、児童生徒、教職員、保護者を中心に庄原市内外から約500人が参加しました。

まず、最初に、板橋小学校の5・6年生が心を一つにした合唱を発表しました。「花は咲く」「大切な物」「ひろい世界へ」の3曲を歌い、優しく美しいハーモニーを会場中に響かせました。



続いて、比和中学校の全校生徒10名が、「比和牛供養田植」を発表しました。地域に伝わる伝統文化を引き継いでいく力強い意志をステージで表現しました。



次に、東城中学校、庄原中学校の生徒が意見発表を行いました。東城中学校 藤本千早（ふじもと ちはや）さんは、ロボット製作についての活動紹介やそこで学んだこと、これから目標などを、庄原中学校 数益幸奈（かずます ゆきな）さんは、美術部の部長として挑戦したことや、挑戦から得られたものなどを、自分の言葉で堂々と発表しました。



最後に、広島ジュニアマリンバアンサンブルが演奏を行いました。広島ジュニアマリンバアンサンブルは、国際親善や世界中の平和を願って国内外で広く活動されています。当日はアンコールを含めて、16曲を披露し、笑顔で躍動感あふれるパフォーマンスは圧巻でした。広島ジュニアマリンバアンサンブルの元気いっぱいな演奏に、会場が一体となり盛り上がり、大きな感動に包まれました。国内トップレベルの演奏を聴く機会を通して、音楽に対する感性を高め、豊かな情操を育む素晴らしい機会となりました。



また、司会や運営は市内中学生代表が行いました。多くの子供たちがステージ上で活躍し、夢や目標に向かって挑戦している子供たちの生き生きと躍動する姿に、大きく温かな拍手やエールが送られました。

子供たちの発表から、夢や目標に向けて一生懸命に取り組むことのすばらしさを実感し、子供たちの持つ大きな力や可能性を感じる会となりました。



アンケートから～参加者の感想（抜粋）～

10代	児童・生徒	マリンバ演奏がとてもすごかった。板橋小学校の合唱がきれいだったので、自分の学校の合唱も頑張りたいと思った。
20代	教職員	各学校の発表が素晴らしかったです。これからも伝統を守り、将来に向けて頑張ってほしいです。
20代	教職員	マリンバの演奏に心奪われました。「音を楽しむ」、音楽とはこのようなものだと感動しました。同世代の子供たちも刺激を受けるものだったと思います。
30代	教職員	子供たちの頑張る姿、やりきった表情を見ることができて大変すばらしいフォーラムでした。
30代	教職員	たくさんの観客の前で歌うのは緊張したと思うが、しっかりと気持ちを込めて歌うことができていた。ひとりひとりがしっかりと練習してきた日々の賜物だと思った。
30代	保護者	やりたいこと、興味のあることから学ぶことは様々な分野で深く学びが身についていき、豊かな人生につながると感じた。とてもすばらしい発表でした。
30代	保護者	板橋小学校の美しい合唱に感動しました。これまでの取組が歌声に表れていきました。
40代	保護者	同世代の子たちがステージ上で頑張っている姿を子供と一緒に見ることができ、とてもよい刺激になりました。
40代	保護者	美術部にスポットが当たってうれしかったです。体育祭の横断幕が素晴らしい仕上がりでした。これからもいろいろなことに挑戦してください。
40代	一般	新しいことにチャレンジすることは自分の宝につながる。中学生の時期にそこに気づけたことが素晴らしい。
40代	教職員	子供たちの活躍がすばらしいフォーラムでした。芸術をテーマにしたフォーラムは年代に関係なく誰もが心に残るフォーラムでした。
40代	教職員	文化のすばらしさを感じました。大人が子供たちに伝統に触れさせることや伝統文化に触れる場を与えることが大切だと改めて感じました。
50代	保護者	小中学生がそれぞれの思いを持ちながら、挑戦したり前へ進んでいくをする姿が伝わりました。
50代	保護者	比和中学校は少人数ながら堂々と発表されており、とてもよい発表でした。地域の伝統を引き継いでくれている姿をうれしく思います。
50代	教職員	小中学生の活躍を見て、改めて子供たちの素晴らしい可能性を感じることができました。私たち大人もまだまだ頑張らなければならないなど強く感じました。
60代	教職員	子供たちのチャレンジする姿が見られとてもよかったです。子供たちからたくさん元気と感動をいただきました。